

Con Nicanor Costa Méndez en la Cancillería

Expectativas en torno al nuevo curso de las relaciones exteriores argentinas

(PLy AFP)

BUENOS AIRES, 28 de diciembre.— La asunción del nuevo canciller Nicanor Costa Méndez abre una serie de expectativas en cuanto al rumbo que tomará la diplomacia argentina en el próximo año.

Costa Méndez, ministro del Exterior por tres años durante el gobierno militar del general Juan Carlos Onganía, es una figura conocida en los medios internacionales y especialmente en Estados Unidos.

El reciente discurso del nuevo presidente militar, teniente general Leopoldo Galtieri, fue bien claro en materia de política, cuando se refirió al abandono de "las zonas grises".

Tras esto se esperan definiciones frente a Estados Unidos, Europa Occidental, los países socialistas, América Latina, el caso de las Malvinas y el conflicto del Canal de Beagle con Chile.

Las relaciones con Washington atraviesan un momento de franca recuperación y de-

bido a ello el embajador norteamericano aquí, Harry Schlaudeman, será reemplazado, según informó el diario Convicción.

De acuerdo con el periódico, la remoción del diplomático norteamericano se debe a que en su corta gestión no reflejó cabalmente la posición del presidente Ronald Reagan, por lo que fue preciso el envío de mensajeros al más alto nivel en varias oportunidades.

Según observadores políticos en esta capital, el problema más difícil es con Europa Occidental, porque el tema de los derechos humanos sigue siendo esgrimido como un obstáculo por algunos gobiernos de esa área.

Añadieron que frente al bloque socialista es menester separar el aspecto político del comercial y precisaron que se deben buscar caminos alternativos para que los saldos exportables argentinos notengan como único receptor a esas naciones.

En materia de organismos internacionales, la principal preocupación radica en si Argentina debe continuar o no en el Movimiento de Países No Alineados.

DE LA REVOLUCION "LIBERTADORA"

El contralmirante argentino Arturo Rial, figura relevante de la denominada "revolución libertadora" que derrocó al general Juan Perón en 1955, falleció esta madrugada aquí a los 72 años, víctima de un ataque cardíaco.

Después de participar activamente en el pronunciamiento contra el gobierno del entonces presidente Juan Domingo Perón pasó a desempe-

ñar el cargo de subsecretario de la Secretaría General de la Marina de Guerra.

Posteriormente y hasta su retiro, ocupó puestos de importancia en el arma.

PERVERSIONES FASCISTAS

El departamento juvenil de la Liga Argentina por los Derechos Humanos denunció hoy que el personal de vigilancia de la cárcel de Caseros de esta capital, requisó a hijos de presos políticos regalos de Navidad que recibieron el 25 de diciembre.

En un comunicado que firman los dirigentes de ese departamento Jorge Steimberg y Hector Aráoz, se indicó que con motivo de las fiestas de Navidad se autorizó a los internos de la cárcel de Caseros a elaborar artesanalmente pequeños regalos para sus hijos de corta edad.

Esos obsequios navideños iban a ser entregados durante una visita de contacto autorizada para el 25 de diciembre.

El documento agregó que la visita y la entrega de regalos se cumplieron sin inconvenientes, pero señaló que luego el personal de vigilancia de guardia de la penitenciaría "se dedicó a arrebatar a los niños los obsequios que recibieron, dando así motivo a escenas de llanto y desconsuelo".

Después de asegurar que algunos de los niños tuvieron que ser sometidos a tratamiento psicológico, el documento sostiene que "nadie ha podido interpretar como racional una medida tan extraña, que viene a entorpecer la relación entre los presos políticos de la cárcel de Caseros y sus familias".

EXCELSIOR

Falleció un Jefe Militar que Derrocó a Perón

BUENOS AIRES, 28 de diciembre. (AFP)—El contralmirante argentino Arturo Rial, figura relevante de la denominada "Revolución Libertadora" que derrocó al general Juan Domingo Perón en 1955, falleció esta madrugada aquí a los 72 años, víctima de un ataque cardíaco.

Después de participar activamente en el pronunciamiento contra el gobierno del entonces Presidente Juan Domingo Perón, pasó a desempeñar el cargo de subsecretario de la Secretaría General de la Marina de Guerra.

Posteriormente y hasta su retiro, ocupó puestos de importancia en el arma.